



Herzlichen Dank,

für die wohltuende Anteilnahme und alle Zeichen der Verbundenheit, die wir in den Tagen des Abschieds von unserem lieben

Max Eichhorn

von Euch erfahren durften.

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn ganz herzlich. Vielen Dank an Herrn Pfarrer Michael Baumann sowie dem Männerchor und den Kirchenmitarbeitenden für die Gestaltung der Trauerfeier.

Für den letzten Fahnengruss auf dem Friedhof danken wir den Delegationen vom Männerchor und der Feuerwehr.

Wir danken Herrn Dr. Alfred Staehelin, dem Spitex Team und dem Geeren Team für die medizinische und pflegerische Betreuung.

Ein herzliches Dankeschön für die trostspendenden Zeichen, die uns durch Karten, Blumenschalen und Kollekte erreichten.

Die Trauerfamilie

Wiesendangen, Juni 2019